



# 奥沢小だより

# 1月



No. 10

学校教育目標

○学びとる子 ○助け合う子 ○きたえる子  
キーワード「自律」「安心」

文責：校長 伊藤いつみ

## 令和5年 お世話になりました ~創立150周年の年に向かいます~

もうすぐ冬休みに入ります。「年末」「年の瀬」の声が聞こえ、何かと気ぜわしさをを感じるようになってきますが、保護者の皆様、地域の皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。令和5年度を大過なく過ごすことができているのも、保護者の皆様、地域の皆様方から、本校の教育活動に御理解と御協力、そして御支援をいただけているからだと思っております。ありがとうございます。

さて、先月末の学校公開日には保護者の方だけでなく、自治会長さんにもお声を掛け、子供たちの様子を見ていただきました。この日は、1・2年生の秋まつりや3～6年生の親子学び合い事業がありました。また、感謝のつどいには、日頃からお世話になっている皆様に御来校いただきました。これからも、学校公開日には、地域の方がもっと気軽に足を運んでいただけるように工夫したいと思います。年明けからも、どうぞよろしくお願いいたします。



11/29 学校公開日 感謝のつどい



駅伝部「GO! GO! 奥沢」チームの子供たち

12月2日の『与一くん駅伝大会』に向け、11名の駅伝部員が10月末から長期間練習を続けてきました。一人一人が力を付け、皆精一杯の走りを見せてくれました。選手をサポートした部員の子供たちも、本当によくがんばりました。まとまりのある最高の駅伝チームでした。



全校道徳 ふれあい班で話し合う子供たち

12月20日には、本校で初めての全校道徳を行いました。「きまりを守る」ことについて、10班のふれあい班に分かれて、膝を交えて一人一人が自分の考えを伝え、話し合いました。高学年は、クロームブックを上手に使いこなして、下学年の意見をどんどん入力していました。子供たちの考えが「メンチメーター」というソフトでスクリーンに瞬時に反映され、お互いの考えを共有することができました。ICTを使い、高学年が下学年のよい手本となった授業でした。

### 1月の行事予定

- |  |   |
|--|---|
| 1日(日) 元日   | 17日(水) 1・2年昔の遊び 職員会議                      |
| 8日(月) 成人の日   | 18日(木) ふれあい班遊び<br>クラブ(3年クラブ見学)            |
| 9日(火) 冬休み明け朝会 安全点検                                 | 21日(日) 家庭の日                               |
| 11日(木) 市PTA協議会・市教職員一斉研修                            | 22日(月) 教育相談週間(～26日)                       |
| 12日(金) 委員会活動<br>校内書き初め展(～19日)                      | 23日(火) 6年体育乗り入れ授業                         |
| <b>13日(土)～14日(日)那須地区理科研究展覧会<br/>(いきいきふれあいセンター)</b> | 25日(木) クラブ                                |
| 15日(月) 朝の読み聞かせ(図書ボランティアさん)                         | <b>27日(土)～28日(日)那須地区児童生徒書初展<br/>(豊浦小)</b> |
| 17日(水) 確認テスト(3～6年)                                 | 29日(月) 新入生保護者会                            |

# 学校の活動の様子

1・2年秋まつり 11/29



友達や御家族と楽しみました。

5年金銭教育 12/4



県金融アドバイザーが講師です。

6年調理実習 12/5



学校での初めての調理実習です。

2年校外学習大田原図書館12/5



トコトコ大田原に行き、たくさん本を読みました。

3年社会科見学 12/5



警察署と消防署を見学しました。

3・4年社会科見学12/7



那須野が原博物館を見学し、水くみともっこ担ぎを体験しました。

小中連携あいさつ運動 12/8



金田南中生徒会のみなさんがあいさつ運動に来てくれました。

4年菊の片付け 12/14



金丸菊の会の方に御指導いただきました。1年間お世話になりました。

## ☆JFA第47回全日本U-12サッカー選手権大会出場

栃木県大会で「ヴェルフェ矢板U-12 fleur」が優勝し、冬休みに鹿児島で開催される全国大会に出場することとなりました。

本校から2名の6年生男子が、中心メンバーとして参加します。12月20日に壮行会を行いました。全国大会での二人の活躍を期待しています！

## 創立150周年記念に向けてのお知らせ

明治7年4月10日は、本校の創立記念日であり、令和6年4月10日に創立150周年を迎えます。そこで、来年度はいくつかの記念行事を行います。

令和6年6月5日(水)午後 『創立150周年記念音楽会』を行います。  
内容：栃木県警察音楽隊による演奏

地域の方々、保護者の皆様に、多数、音楽会にいらしていただきたいと思っております。開始時間など、詳しくは、次年度御連絡いたします。ぜひ、予定を入れていただき、御都合を付けて御参加ください！お楽しみに！！

奥沢小学校のホームページでも、日々の学校生活の様子を紹介しています。ぜひ、ご覧ください。こちらのQRコードからどうぞ・・・

[ohtawara-city-okusawa-elementary-school.edumap.jp](http://ohtawara-city-okusawa-elementary-school.edumap.jp)

⇒

